

tribunes libres

+ ces textes sont imprimés tels que transmis au service communication au 1^{er} septembre 2023



Groupe Notre priorité, c'est Carmaux !

Nous avons vécu un été riche en animations variées avec comme point d'orgue les festivités de la St Privat qui ont connu malgré les caprices de la météo un beau succès. L'engouement suscité démontre la vitalité, le dynamisme de notre ville et des associations qui se sont impliquées dans l'organisation de certains événements. Le succès de la nouvelle organisation de la fête, reconnue par les forains, et l'implication des services de la mairie ont permis une St Privat réussie. Cette période a été aussi marquée par la canicule qui a durement éprouvé nos concitoyens. La réactivité des services de la mairie, la solidarité et la vigilance de chacun de nous ont permis de surmonter cette épreuve. L'heure de la rentrée a sonné ! Les travaux de la mairie suivent leur cours. Les travaux de voirie et de réfection des réseaux se poursuivent suivant une programmation pluriannuelle. En ce qui concerne le plan de requalification du cœur de ville, les dossiers sont en cours de finalisation avec le démarrage fin Septembre des études d'avant-projet. Cette phase très importante doit intégrer une multitude de paramètres (réseaux, sens de circulation, espaces verts, stationnement, désimperméabilisation, destination des espaces etc.). Ce projet global tourné vers l'avenir et porté collectivement par notre équipe donnera un nouveau souffle à notre ville. Sa réussite exige de ne pas brûler les étapes !

Groupe # Unis pour Carmaux

Il y a un an, le maire de Carmaux écrivait dans sa tribune « notre ville continue sa mue avec pragmatisme et détermination ». Comment la ville a-t-elle évolué en un an ? Le seul chantier visible est celui de la réfection de l'Hôtel de ville, pour un budget prévisionnel de plus d'un million d'euros. Les premières réalisations sur ce bâtiment historique ne correspondent pas aux plans présentés et le dénaturent. Nous nous inquiétons de la poursuite du chantier qui connaît de graves manquements dans le suivi et la réalisation. Le patrimoine communal est en danger : la gestion de la maison Calmels a été privatisée par le maire sans en informer aucune commission ni le Conseil

municipal. Autre élément remarquable du patrimoine carmausin, la Tour de Ciron a quant à elle été estimée par le service du Domaine en prévision d'une vente, là encore sans aucune information ni concertation. La maison de la Citoyenneté, après avoir été minutieusement vidée de sa substance, serait-elle la prochaine sur la liste ?

Notre groupe # Unis pour Carmaux continuera à vous informer sans cachotterie des décisions prises en concertation ou non par cette municipalité et à défendre les intérêts de notre ville. Bonne rentrée à toutes et à tous ! François BOUYSSIE, Martine COURVEILLE, Mylène KULIFAJ-TESSON, Simon BRÄNDLI, Gisèle RATABOUL

Groupe « Communiste et citoyens »

C'est avec tristesse que nous avons appris, au cours de l'été, la fusion de notre équipe de basket avec la ville d'ALBI. Cette équipe méritante ne portera plus désormais les couleurs de notre ville, ses joueuses ont, pendant des années, fait la fierté du sport Carmausin. Nous regrettons la décision politique de l'actuelle majorité municipale de ne pas les accompagner dans leur destin sportif.

Faute d'un coup de pouce financier. L'équipe devient "ALBI Tarn Nord", l'identité Carmausine est ainsi abandonnée. Ce manque d'ambition de la municipalité à cet égard va dans le sens du recentrement des activités dans les villes de plus grande importance et accentue le manque d'attractivité des territoires ruraux. Comment maintenir celui-ci, si l'on ne valorise pas les talents du territoire ? Nous remercions les équipes de basket Carmausins pour nous avoir fait vibrer au cours de ces dernières années et nous encourageons leurs supporters à continuer leur soutien comme nous ne manquerons pas de le faire.